

Wenn Verbrecher nicht mehr hören, dass die Polizei kommt!

01.12.2018



Wenn von Tuning gesprochen wird, haben ja viele von uns gleich tiefergelegte Autos, superlauten Auspuffanlagen und extrabreite Reifen vor Augen. Die Frage, die sich dabei stellt: Ist das tatsächlich auch alles erlaubt? Damit gezeigt wird, dass Tuning auf jeden Fall ein Hingucker und legal ist, gibt es seit mittlerweile seit 14 Jahren die Kampagne: TUNE IT! SAFE! Auf der Essen Motor Show wird bis zum 9. Dezember (1.-9.12) das neue Kampagnenfahrzeug vorgestellt: Ein Plug-in-Hybrid-Sportcoupé in original Polizei-Optik.

Anmoderation:

Wenn von Tuning gesprochen wird, haben ja viele von uns gleich tiefergelegte Autos, superlauten Auspuffanlagen und extrabreite Reifen vor Augen. Die Frage, die sich dabei stellt: Ist das tatsächlich auch alles erlaubt? Damit gezeigt wird, dass Tuning auf jeden Fall ein Hingucker und legal ist, gibt es seit mittlerweile seit 14 Jahren die Kampagne: TUNE IT! SAFE! Auf der Essen Motor Show wird bis zum 9. Dezember (1.-9.12) das neue Kampagnenfahrzeug vorgestellt: Ein Plug-in-Hybrid-Sportcoupé in original Polizei-Optik.